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１ 町内会の法人格について 

 

 （１）町内会組織は任意団体であるが認可地縁団体として、法人格を取得した場合の

利点は何があるか。 

また、法人化しない場合との違いがあるか。 

  

 

２ 脱炭素社会の取組について 

 

 （１）以前、本市でグリーンスローモビリティの実証実験が行われたが、その後の取

組はどうなっているのか。 

また、今後の展開は行われるのか。 

 

 （２）本市では、公用車に電気自動車を導入したが、今後は、公用車は電気自動車を

導入するのか。 

また、庁舎駐車場に市民も利用できる充電設備などを導入する計画はあるのか。 

  

 （３）通学などのために、原動機付自転車で通学する生徒に、電動バイク購入の補助

金を支給できないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


